

## ABSTRAK

**Isa Angraeni. 105271105618. 2022.** *Peran Komunikasi Dakwah Dalam Membina Akhlak Santriwati Ma'had Fathul Muin Tahfidzul Qur'an Muhammadiyah Kecamatan Panakkukang Kota Makassar* (dibimbing oleh Abbas Baco Miro, dan Muhammad Yasin).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kondisi akhlak santriwati, kemudian untuk mengetahui bagaimana peran komunikasi dakwah pembina dalam membina akhlak santriwati, serta faktor pendukung dan penghambat dalam pembinaan akhlak santriwati Ma'had Fathul Muin Tahfidzul Qur'an Muhammadiyah Kecamatan Panakkukang Kota Makassar.

Penelitian ini berlokasi di Jalan Cemara No.2 Kelurahan Paropo, Kecamatan Panakkukang, Kota Makassar yang berlangsung selama kurang lebih 1 bulan mulai dari bulan april hingga mei 2022. Penelitian ini bersifat kualitatif deskriptif, dan teknik pengumpulan datanya selama melakukan proses penelitian melalui metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa akhlak santriwati Ma'had Fathul Muin Tahfidzul Qur'an pada umumnya berbeda-beda, ada yang berakhlak baik dan adapula yang berakhlak kurang baik. Dan peran komunikasi dakwah pembina dalam membina akhlak santri melalui lima metode yaitu metode dialog, metode keteladanan, metode pembiasaan, metode perhatian atau nasehat dan metode hukuman. Dan juga dalam pembinaan akhlak santri dibutuhkan komunikasi dakwah yang dapat mengubah seseorang dan menghasilkan hubungan timbal balik antara pembina (komunikator) dan santri (komunikan). Komunikasi dakwah yang diterapkan melalui dakwah bil-lisan, dakwah dengan tulisan dan dakwah bil-haal. Hambatan dalam membina akhlak santri meliputi penyampaian (interaksi), adanya santri pindahan, dan kurangnya pemahaman orang tua terhadap visi dan misi pondok. Dan pendukungnya meliputi adanya dukungan dari pimpinan pondok, kerjasama antar sesama pembina, lingkungan internal pondok yang mendukung. Sebagai seorang pembina harus mampu memahami sifat atau karakter santri, serta menjadi teladan atau contoh bagi semua santri, baik dari segi perkataan, penampilan maupun perbuatan agar komunikasi yang dibangun, dapat sejalan dalam hal pembinaan akhlak santri.

**Kata Kunci : Peran, Komunikasi Dakwah, Pembinaan, Akhlak dan Santri**